

Zunächst wies der Bürgermeister daraufhin, dass im Umwelt-, Planungs- und Verkehrsausschuss der Beschluss geändert worden sei, über den heute abzustimmen ist.

Der Ortsvorsteher von Buisdorf, Herr Bernhard Müller, wiederholte anschließend seine Bedenken, die er ebenfalls im Umwelt-, Planungs- und Verkehrsausschuss am 4.4.2017 vorgetragen hatte. Abschließend wies er nochmals auf die bestehende Problematik bezüglich des Lärmschutzes hin.

Herr Metz führte u.a. aus, dass es aufgrund der Diskussion im Umwelt-, Planungs- und Verkehrsausschuss sehr sinnvoll sei, zunächst die öffentlichen Träger zu beteiligen.

Auch Herr Züll verwies in seinen Ausführungen darauf, dass nun zunächst erstmals eine Sachverhaltsermittlung durchgeführt werde.

Herr Knülle schloss sich in seinen Ausführungen seinen Vorrednern an.

Dann fasste der Rat folgenden Beschluss: